
　例会報告
●第2260回例会　平成31年３月27日（水）晴
●お花見夜間例会（ホテルナゴヤキャッスル）
●３月は水と衛生月間
●乾杯　近藤東臣2009〜2010年度会長

●ロータリーソング　四つのテスト

●出席報告　　会員　　　名中　　出席47名

　　　　　　　出席率63.51％　修正出席率82.72％

（３月13日分）

●ビジター紹介（ホテルナゴヤキャッスルへのビジター受付）
　岩崎明弘君（名古屋西ＲＣ）　外７名

●ニコボックス
　「勝四郎先生の勧進帳が聴けるとあってワクワクし

ています。貴重な機会をつくって頂いた宮崎さん、

梶田さんに感謝します。」　　　　　　冨島照男君

　「杵屋勝四郎さん、ひこ乃さん、本日はどうぞよろ

しくお願い致します。お花見夜間例会場で楽しみ

ましょう。」　　　　槇野智之会長、石川一郎幹事

　「杵屋勝四郎先生の素晴らしい小唄とひこ乃さん、

これまた素晴らしいおどりを今日は心ゆくまで楽

しみましょう。」　　　　　　　　　　宮崎卓也君

　「美しい桜を愛でながら楽しく過ごしましょう。」

岩田玄知君、山村博伸君、世良秀雄君

梶田浩太郎君、上野山　進君、川﨑利男君

久保哲政君、服部　滋君、林　　司君

加藤智弘君、倉地雅彦君、田尻幹夫君

浅野　洋君、冨島照男君、山本秀樹君

亀井敏勝君、安井信之君、片桐寛治君

小林利之君、花橋日出夫君、内間三好君

黒田史郎君、加藤寿彦君、田中正次君

　田正道君、加治佐健二君、桑山卓也君

近藤東臣君、山原茂光君、中条忠直君

小松佳史君、増田靖憲君、坪井和義君

　　　本日のニコボックス　　　 4件  　 83,000円

　　　　累　　　　　計　　　 188件　1,462,150円

　石川一郎幹事報告
▽４月のロータリーレート

　４月のロータリーレートは、１ドル１１０円です。

▽当クラブ行事予定

　・４月４日（木）　６ＲＣ合同例会（12：30〜）

※名古屋東山ＲＣがホストのため、曜日が変更

になります。

※場所はホテルナゴヤキャッスルです。

※４月３日（水）の例会はございません。

　・４月17日（水）　例会終了後、次年度クラブアッ

センブリーを開催致します。

※次年度の理事及び役員、各委員長のご出席を

お願い致します。委員長ご欠席の場合は、代理

の方のご出席をお願い致します。

　・４月24日（水）　例会終了後、今年度クラブアッ

センブリーを開催致します。

※今年度の理事及び役員、各委員長のご出席を

お願い致します。委員長ご欠席の場合は、代理

の方のご出席をお願い致します。

※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催致

します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

※本日、クラブアッセンブリーのご案内と新入

会員候補者、山崎 健而（やまざき けんじ）さ

んについて、お知らせをしております。

　槇野智之会長挨拶
『桜』
　桜の原種は約10種類あります。その原種の桜が交配

して100種以上が野生化しています。このような野生種

を「山桜」といいます。

　この「山桜」をもとに、さらに人の手で交配して作ら

れた栽培品種を「里桜」と言って、これは300種類以

上もあります。

　また、「八重桜」とは八重咲きの桜の総称です。

　代表的な桜としては山桜(やまざくら)、大山桜(オオ

ヤマザクラ)、霞桜(カスミザクラ)、大島桜(オオシマザ

クラ)、江戸彼岸桜(エドヒガンザクラ)、そして染井吉

野(ソメイヨシノ)です。

　この染井吉野は、日本各地に植えられている代表的

な桜です。江戸末期に染井村（現在の東京都豊島区）

の植木屋が作り出した品種で、当初「吉野桜」と名付

けられ、後に「染井吉野」と改名されました。大島桜

と江戸彼岸桜を交配させたものと推定されています。
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　十年ほどで立派な木に成長するため、明治時代に全

国の学校、公園、沿道、河川沿いなどに次 と々植えられ、

主流となっていきました。

　ただし、染井吉野は自力で繁殖できず、接ぎ木や挿

し木で増やされたものです。そのため、同じ条件下で

一斉に開花するので、統計をとったり、お花見をするに

は適していますが、近い将来寿命が来ると予想され、

その対応が課題になっています。

　卓　話（新入会員自己紹介）２月13日例会分
●西　川　義　章

幼少期
　昭和57年５月14日　西川家の二

男として誕生。

　保育園の時が一番、素直で可

愛かったと散々言われ続けていま

した。

小学校時代
　小学低学年から両親に無理や

り連れてかれ空手をやり始めまし

た。

　その当時はやっていた空手だけが楽しくてしかたな

かったです。

高校時代
　空手高校生三年連続優勝という偉業達成してモテた

い気持ちでいた青春時代。

　東邦ガスグループ会社に就職することに決めました。

　当時、高額なお給料と車を買うのが夢だったので就職

をすることを決意。

　21歳時に人生のターニングポイントがきた…

　今から15年前の１月30日に笹島の１０９シネマを建設中

に突然、父が倒れ、緊急検査と入院。

　２月中旬に末期ガン【原発不明ガン】と告げられて、

家族全員が深い悲しみと悔しさに落ち込みました。

　病院での説明の時に『いくらあったら治せますか？ど

この病院に行けば治せますか？』と担当の先生に迫っ

ていた事を思い出します。毎日一緒にいたのに早期発見

ができていればと考える毎日。

　３月から自宅と病院に行ったり来たりで会話と顔を合

わす機会が少なくなりました。

　５月に入り、痛み止めのモルヒネが効きはじめ幻覚が

見え始めた時に父が毎朝仕事をしている幻覚を見始め

て、あらためて父が一番に大切にしていたのが家族以外

に仕事だったんだなと気づきました。

　５月31日に他界。

　ガンとわかり、４カ月間しかなかったけど、仕事の内

容・取引先も引継ぎもまったく出来ず、二代目になりま

した。

　生前に『俺が居なくなったら、一人でやっていけるの

か？』が口癖でした。

　それが今となっては身に染みて感じています。

　みなさんには、羽振りが良く儲かっている会社に見え

ている方がいると思いますが引きついた時は借金があり、

支払をして残る月収入が５０００円しかなく、個人年収

６００００円しかありませんでした。

　一ヶ月、サークルＫの百円で二個買えるパンにて生活

を一年間しました。

　仕事をやり始めて、引継ぎをして、元々の顧客様が

あるのが普通ですが、仕事をまったくしていなかった、

私に仕事をくれる人は誰もいませんでした。

　顧客ゼロ・従業員ゼロでスタート。

　二年がたった時、先輩にあたる店舗開発の設計士の

方に出会い会社の流れが急激に変わりました。

　一人の設計士の先生と知り合い、１社の建築会社を

ご紹介していただき、そこからのご縁で今では350社ま

で増大しました。

　もし、あの時に設計士さんに出会っていなければ、今、

会社はなかったと思います。

　それからは多くの方と出会うようにし、ご縁を無駄に

しないようにしてきました。

　空手時代の会長よりよく言われていた言葉をよく思い

出します。

　『小才はご縁に出会いご縁に気づかず』

　『中才は、縁に気づいて縁を生かさず』

　『大才は、袖振り合う縁をも生かす』

　空手の恩師より徳川家の剣術指南を担当した柳生家

の家訓の話をよく聞かされていました。

　才能の無い人間はチャンスに気づかない。中の才能

の者はチャンスに気づいているが飛びつかない。とても

才能のある人間は、袖が触れるほどの些細なチャンスも

逃さない。大物になる人物はチャンスに敏感である。

幼少期からこの言葉大切にしています。

　全てにおいて、最初から順風満帆でのスタートではな

く、逆境と試練ばかりでした。

　そのおかげで今があると毎日、感謝しています。

　小さい時から父の仕事をしている後ろ姿に憧れて、こ

の建築業界に入り、幼少の憧れていた父・仕事につけ

た事や、亡き父の夢が私の夢になり、今では目標になっ

ています。

　以上です。
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